

I. Disposiciones generales

MINISTERIO DE MARINA

DECRETO 189/1974, de 24 de enero, por el que se delega en el Ministro de Marina la facultad de aprobar las modificaciones de tarifas del Canal de Experiencias Hidrodinámicas de El Pardo.

Según lo dispuesto en el artículo primero de la Ley número once/mil novecientos sesenta y ocho de veinte de junio, las cantidades que perciba el Canal de Experiencias Hidrodinámicas de El Pardo, como pago de los estudios, ensayos, pruebas y demás trabajos de su específica actividad que le sean solicitados se considerarán como precios, siéndole de aplicación las normas que sobre los mismos se contienen en el artículo once, número dos, de la Ley sobre Régimen Jurídico de las Entidades Estatales Autónomas, de veintiséis de diciembre de mil novecientos cincuenta y ocho.

El primer párrafo del artículo once, número dos, de la citada Ley de veintiséis de diciembre de mil novecientos cincuenta y ocho, establece y regula de manera precisa la tramitación que habrá de seguirse para las propuestas de modificación de tarifas para que por acuerdo del Consejo de Ministros pueda ser aprobada su modificación.

Sin embargo, el último párrafo del mencionado artículo once, número dos, determina que esta facultad podrá ser delegada por dicho Consejo en los Ministros Jefes de los Departamentos a que los Organismos estén adscritos, cuando por la naturaleza e importancia de las operaciones que los mismos realicen lo considere procedente.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Marina y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día dieciocho de enero de mil novecientos setenta y cuatro,

DISPONGO:

Artículo único.—Con arreglo a lo previsto en el último párrafo del artículo once de la Ley de veintiséis de diciembre de mil novecientos cincuenta y ocho sobre Régimen Jurídico de las Entidades Estatales Autónomas, se delega en el Ministro de Marina la facultad de aprobar, previo acuerdo con el Ministro de Industria y con los Informes del Ministerio de Hacienda y del Consejo de Economía Nacional, la modificación de las tarifas del Canal de Experiencias Hidrodinámicas de El Pardo.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinticuatro de enero de mil novecientos setenta y cuatro.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Marina,
GABRIEL PITA DA VEIGA Y SANZ

DECRETO 190/1974, de 24 de enero, por el que se reactiva la organización de la Armada en el archipiélago balear, constituyendo, bajo el mando de un Contralmirante, el Sector Naval de Baleares.

Ineludibles condiciones limitativas impusieron, en mil novecientos sesenta y tres, la temporal desaparición del Vicealmirante Comandante General de la Base Naval de Baleares, como Mando naval de la zona determinada por el archipiélago y sus aguas colindantes.

Si bien las disponibilidades actuales no permiten aún la reconstitución de dicho Mando, con el grado de potenciación que sería de desear, aconsejan su reactivación circunstancias como las siguientes:

- La evolución geoestratégica del Mediterráneo Occidental y, con ella, los postulados actuales de nuestra política exterior respecto al área considerada, en el orden estratégico.

- La acrecentada importancia del archipiélago balear, en el contexto de nuestro dispositivo general de Defensa, y la necesidad de adecuar nuestra infraestructura de apoyo a unas Fuerzas navales de creciente capacidad operativa, en el aspecto táctico.

- Los niveles de valoración y desarrollo alcanzados por la provincia de Baleares, en el aspecto económico.

- El comprobado hecho de que la normal acción jurisdiccional y administrativa del Capitán General de la Zona Marítima del Mediterráneo sobre las distintas Autoridades, Mandos, dependencias e intereses navales existentes, resulta diferida y apreciablemente dificultada por falta del oportuno nivel coordinador en el archipiélago.

La persistencia, no obstante, de limitaciones de disponibilidades en el campo naval, determinan la conveniencia de que, a reactivar este Mando, lo sea inicialmente con el carácter de Jefe de Sector Naval previsto en el artículo sexto de la Ley de diecinueve de febrero de mil novecientos cuarenta y dos, de creación de la Subsecretaría de la Marina Mercante, aunque con estructura orgánica transformable en Comandancia General de Zona Marítima, si la evolución de circunstancias y posibilidades así lo hiciesen recomendable.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Marina y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día dieciocho de enero de mil novecientos setenta y cuatro,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se crea el Sector Naval de Baleares que, bajo el mando de un Contralmirante, atenderá las funciones orgánicas administrativas desempeñadas anteriormente por la Comandancia General de la Base Naval de Baleares y aquellas otras que en cualquier aspecto del ámbito naval resulte procedente atribuirle.

Artículo segundo.—Se faculta al Ministro de Marina para que por Orden ministerial y disposiciones complementarias oportunas, defina y concrete, para este nuevo Mando: Amplitud geográfica de su zona de responsabilidad; líneas de dependencia funcional; medios de directa asignación y cuantos otros factores procedan en desarrollo del presente Decreto.

Artículo tercero.—Queda sin efecto el Decreto tres mil cuatrocientos noventa y cuatro, de doce de diciembre de mil novecientos sesenta y tres, en cuanto se oponga o difiera del presente.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinticuatro de enero de mil novecientos setenta y cuatro.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Marina,
GABRIEL PITA DA VEIGA Y SANZ

MINISTERIO DE HACIENDA

DECRETO 191/1974, de 18 de enero, por el que se regula el régimen complementario de retribuciones civiles del personal militar en servicios civiles, acogido a la Ley de 17 de julio de 1958.

El Decreto trescientos treinta/mil novecientos sesenta y siete, de veintitrés de febrero, al regular el régimen complementario de retribuciones civiles de personal militar en servicios civiles, acogido a la Ley de diecisiete de julio de mil novecientos cincuenta y ocho, declaró aplicable al mismo el régimen general existente en la Administración Civil y en los Organismos y Corporaciones en que pueden prestar servicio, y al mismo tiempo estableció unas percepciones mínimas, más tarde

modificadas por el Decreto tres mil quinientos cincuenta y ocho/mil novecientos setenta y dos, para unificar, en cierto modo, las retribuciones civiles de este personal, puesto que éstas pueden ser distintas, según el Organismo en que presten sus servicios.

Reguladas últimamente las retribuciones de los funcionarios de los Organismos Autónomos y de la Administración Local, parece adecuado llevar a cabo ligeras adaptaciones en la regulación de las retribuciones civiles del personal acogido a la Ley de diecisiete de julio de mil novecientos cincuenta y ocho, y, al mismo tiempo, modificar las mínimas establecidas para atemperarlas a los niveles alcanzados por los funcionarios de los demás sectores de la Administración.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Hacienda, en uso de la facultad conferida por la disposición final segunda de la Ley ciento trece/mil novecientos sesenta y seis, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día once de enero de mil novecientos setenta y cuatro.

DISPONGO:

Artículo primero.—Uno. El personal acogido a la Ley de diecisiete de julio de mil novecientos cincuenta y ocho, con excepción del que se encuentre en la situación de «en expectativa de destinos civiles», tendrá derecho a los complementos de sueldo, gratificaciones e incentivos a que se refieren los artículos noventa y ocho, noventa y nueve y ciento uno del texto articulado de la Ley de Funcionarios Civiles del Estado, que correspondan al destino que ocupe y servicio que preste con la consideración de funcionarios del Cuerpo General Técnico.

Dos. Cuando el referido personal esté destinado en Corporaciones de la Administración Local u Organismo Autónomo, tendrá derecho a las retribuciones complementarias correspondientes al puesto de trabajo que desempeñe.

Artículo segundo.—Mensualmente, y en sustitución de las cantidades que pudieran devengar conforme al artículo anterior, percibirán los Coroneles veinti mil pesetas; los Tenientes Coroneles, dieciocho mil quinientas pesetas; los Comandantes, diecisiete mil pesetas; Capitanes, quince mil quinientas pesetas, y los Tenientes, catorce mil pesetas. Estas retribuciones serán satisfechas con cargo al crédito que a estos efectos se asigne a la Presidencia del Gobierno.

Artículo tercero.—Cuando por aplicación del régimen que se establece en el artículo primero, el citado personal tuviera derecho a la percepción de cantidades superiores a las que se fijan en el artículo segundo, los Ministerios, Corporaciones u Organismos en que presten servicio deberán satisfacer el exceso.

Artículo cuarto.—Las cantidades que pudieran corresponder por razón de una jornada de trabajo mayor que la normal serán abonadas, en todo caso, por los Ministerios, Corporaciones u Organismos en que presten servicio y se percibirán con independencia de las mínimas establecidas en el artículo segundo, no computándose para obtener el exceso a que se refiere el artículo tercero.

Artículo quinto.—El régimen de retribuciones que se establece en el presente Decreto tendrá efectos económicos desde el día uno de octubre de mil novecientos setenta y tres.

DISPOSICION DEROGATORIA

Quedan derogados el Decreto trescientos treinta/mil novecientos sesenta y siete, de veintitres de febrero, y el Decreto tres mil quinientos cincuenta y ocho/mil novecientos setenta y dos, de catorce de diciembre.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a dieciocho de enero de mil novecientos setenta y cuatro.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda
ANTONIO BARRERA DE IRIBARRE

CIRCULAR número 713 de la Dirección General de Aduanas sobre nueva edición de la correlación entre subpartidas arancelarias y posiciones estadísticas.

Por las circulares referenciales se han recogido las modificaciones estructurales que durante 1973 afectaron a diversas subpartidas arancelarias, asignándoles las claves estadísticas correspondientes.

En el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 4 del corriente mes se publican nuevas modificaciones que por su fecha pueden tener vigencia estadística para 1974.

Como en años anteriores, se precisa la integración de las nuevas claves estadísticas asignadas durante 1973 con las ya existentes en un único texto, conformador de la estadística del comercio exterior de España en el año que comienza.

Por todo ello, esta Dirección General, en uso de sus atribuciones, acuerda lo siguiente:

Primero.—Publicar como anexo de la presente Circular la nueva edición de la correlación de subpartidas arancelarias y posiciones estadísticas, la cual, con depósito legal M. 00303-74, será la única vigente en el año en curso.

Segundo.—Asignar claves estadísticas a las modificaciones del arancel que se enumeran a continuación, las cuales, como complementarias del anexo, anularán a las correspondientes del mismo y tendrán vigencia en 1974.

Subpartida arancelaria	Posición estadística	Texto
28.44.A	28.44.01	Uocianato sódico.
28.44.B	28.44.91	Los demás.
29.16.B.3	29.16.13	Ácido ortocresotínico, sus ésteres y sus sales.
29.16.B.4	29.16.19	Los demás.
81.04.A.1	81.04.01	Bismuto: en bruto de calidad nuclear.
81.04.A.2	81.04.02	— de pureza 99,99 por 100.
81.04.A.3	81.04.09	— los demás.
84.63.A.1a	84.63.01	Árboles de transmisión, cigüeñales y manivelas: cigüeñales: con radio de manivela superior a 900 milímetros para motores de combustión interna.
84.63.A.1b	84.63.02	— — los demás.

Tercero.—Declarar sin efecto, por estar recogidas en el anexo de la presente las circulares 696, 703, 707 y 712.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos oportunos, debiendo dar traslado de la presente a los distintos Servicios de esa provincia.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 12 de enero de 1974.—El Director general, Germán Ando Vázquez.

Sr. Administrador de la Aduana Principal de ...

CIRCULAR número 714, de la Dirección General de Aduanas, por la que se dan normas a cumplimentar por las Aduanas, en relación con los certificados de importación y exportación de cacao.

1. Antecedentes

1.1. De acuerdo con las estipulaciones del Convenio Internacional del Cacao, del que España es firmante, las importaciones y exportaciones de cacao y sus derivados se ajustarán a las normas contenidas en la presente Circular.

Tanto el Convenio Internacional del Cacao como el Reglamento Económico y de Control fueron publicados en el «Boletín Oficial del Estado» el día 13 de noviembre de 1973. En el citado Reglamento figuran las listas de los países miembros exportadores e importadores, que se incluyen al final de esta Circular, con expresión de la clave que corresponde a cada uno, como anexos I y II. Dicha lista comprende los países miembros a la fecha de expedición del documento 15 de agosto 1973.

2. Según acuerdo de la Organización Internacional del Cacao, y a propuesta del Ministerio de Asuntos Exteriores, el Organismo Certificante para España es el Sindicato Nacional de Alimentación, domiciliado en paseo del Prado, 18-20, Madrid-14.

3. Importaciones, certificados de origen. Formulario ICC-1.

3.1. Toda partida de cacao procedente de cualquier país Miembro en cuyo territorio se haya cultivado dicho cacao, irá